

2023



KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA RI
KANTR WILAYAH RIAU

LEMBAGA PEMASYARAKATAN KELAS IIA BANGKINANG

Jalan Lembaga Bukit Cadika – Bangkinang, Riau
Laman : Email : lapasbangkinang.75@yahoo.com

BerAKHLAK
Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif

**# bangga
melayani
bangsa**

LAPORAN

**KINERJA INSTANSI PEMERINTAH
TAHUN 2023**



MISHBAHUDDIN
KA LAPAS IIA BANGKINANG





KATA PENGANTAR



Segala Puji Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan anugerah-Nya, sehingga Penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Bangkinang Tahun 2023 dapat tersusun dan diselesaikan tepat waktu, sebagai tolak ukur pencapaian kinerja dan wujud akuntabilitas dari pelaksanaan tugas dan fungsi dalam rangka pencapaian visi dan misi presiden umumnya, serta pencapaian sasaran strategis yang diamanatkan kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia khususnya atas kinerja dan penggunaan anggaran tahun 2023.

Penyusunan Laporan Kinerja Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Bangkinang mengacu pada Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2006 tentang Pelaporan Keuangan dan Kinerja Instansi Pemerintah, Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, dan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Penyusunan Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah. Disamping itu, Laporan Kinerja Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Bangkinang ini disusun mengacu pada Rencana Strategis Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Tahun 2020-2024 sebagaimana telah ditetapkan dalam Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 33 Tahun 2020 tentang Rencana Strategis Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Tahun 2020-2024.

Laporan Kinerja ini Menggambarkan dinamika kinerja Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Bangkinang sepanjang tahun 2023, dimaksudkan sebagai pertanggung jawaban terhadap penggunaan seluruh sumber daya dengan menerapkan strategi pelaksanaan kegiatan dalam rangka mencapai tujuan dan Sasaran Strategis Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia sebagaimana tertuang di dalam Rencana Strategis Kementerian dan RPJMN 2020-2024. Selain itu, Laporan Kinerja ini juga berperan sebagai alat kendali dan penilaian kualitas kinerja secara terukur, serta alat untuk mendorong peningkatan kinerja demi terwujudnya pemerintahan yang akuntabel di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

Kepala Lapas Kelas IIA Bangkinang



Ditandatangani secara elektronik oleh :

MISHBAHUDDIN

NIP. 197010091994031002





IKHTISAR EKSEKUTIF

Penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Sekretariat Jenderal merupakan amanat dari Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2006 tentang Pelaporan Keuangan dan Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Pelaksanaan lebih lanjut didasarkan atas Pedoman Penyusunan Penetapan Kinerja dan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah sesuai Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Peraturan Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas LKjIP.

Laporan Kinerja merupakan bentuk akuntabilitas dari pelaksanaan tugas dan fungsi yang dipercayakan kepada setiap instansi pemerintah atas penggunaan anggaran. Hal terpenting yang diperlukan dalam penyusunan laporan kinerja adalah pengukuran kinerja dan evaluasi serta pengungkapan (disclosure) secara memadai hasil analisis terhadap pengukuran kinerja.

Berdasarkan hal tersebut Laporan Kinerja Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang merupakan wujud dari kinerja Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang dalam upaya membantu pencapaian Visi dan Misi Kementerian Hukum dan HAM sebagaimana yang dijabarkan dalam tujuan dan sasaran strategis Kementerian Hukum dan HAM 2020-2024.

Tujuan Pelaporan Kinerja: 1. Memberikan informasi kinerja yang terukur kepada pemberi mandat atas kinerja yang telah dan seharusnya dicapai, 2. Sebagai upaya perbaikan berkesinambungan bagi instansi pemerintah untuk meningkatkan kinerjanya.

Untuk mewujudkan Sasaran Program hingga sasaran kegiatan pada Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang Tahun Anggaran 2023 sesuai dengan target yang telah ditetapkan, ada beberapa Indikator Kinerja untuk pencapaian Sasaran Program dan sasaran kegiatan dimaksud. Penetapan Indikator Kinerja tersebut dapat terlaksana dengan baik, terarah, dan terencana sesuai dengan Tata Nilai Profesional, Akuntabel, Sinergis, Transparan, dan Inovatif (PASTI).



DAFTAR ISI

Kata Pengantar	i
Ikhtisar Eksekutif	ii
Daftar isi	iii
Daftar Tabel	iv
Daftar Gambar	v
Bab I. Pendahuluan	
A. Latar Belakang	1
B. Tugas, Fungsi dan Struktur Organisasi	2
C. Maksud dan Tujuan	8
D. Aspek Strategis	9
E. Isu Strategis	9
F. Sistematika Laporan	17
Bab II. Perencanaan Kinerja	
A. Rencana Strategis	19
B. Sasaran Program	19
C. Perjanjian Kinerja	20
D. Alokasi Anggaran	22
Bab III. Akuntabilitas Kinerja	
A. Capaian Kinerja Organisasi	23
B. Realisasi Anggaran	53
C. Capaian Kinerja Anggaran	56
D. Capaian Kinerja Lainnya	58
Bab IV. Penutup	
A. Kesimpulan	59
B. Saran	59
Lampiran	



DAFTAR TABEL

Tabel 1.	Isu Strategis Terkait Permasalahan pada Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang	10
Tabel 2.	Sasaran Strategis Tahun 2023	19
Tabel 3.	Sasaran Program Tahun 2023	20
Tabel 4.	Perjanjian Kinerja Lapas Kelas IIA Bangkinang Tahun 2023	20
Tabel 5.	Alokasi Anggaran Tahun 2023 Lapas Kelas IIA Bangkinang	22
Tabel 6.	Capaian Realisasi Kinerja Tahun 2023	23
Tabel 7.	Perbandingan Capaian Kinerja Tahun 2022 dan Tahun 2023	51
Tabel 8.	Pagu dan Realisasi Belanja Tahun Anggaran 2023	53
Tabel 9.	Pagu dan Realisasi Belanja Tahun Anggaran 2022	53
Tabel 10.	Pelaksanaan Anggaran Tahun 2023	56
Tabel 11.	Pelaksanaan Anggaran Tahun 2022	57



DAFTAR GAMBAR

Gambar 1.	<i>Kantor Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang</i>	2
Gambar 2.	<i>Struktur Organisasi Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang</i>	3
Gambar 3.	<i>Jumlah Sumber Daya Manusia (SDM) pada Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang per 31 Desember 2023</i>	4
Gambar 4.	<i>Grafik perbandingan jumlah pegawai terhadap Jumlah Penghuni (Tahanan dan Narapidana)</i>	8
Gambar 5.	<i>Pelaksanaan Kegiatan Layanan Makanan Bagi Tahanan dan Narapidana Lapas Kelas IIA Bangkinang</i>	27
Gambar 6.	<i>Pelaksanaan Skrining Kesehatan Bagi Warga Binaan Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang Setiap Bulan yang bekerjasama dengan UPTD Pukesmas Bangkinang Kota – Kampar.....</i>	29
Gambar 7.	<i>Pelaksanaan Pemenuhan Hak kesehatan WBP Khusus Lansia secara Rutin di Lapas Kelas IIA Bangkinang</i>	32
Gambar 8.	<i>Pelaksanaan pemberian perhatian khusus kepada WBP yang Lansia untuk mendapatkan pelayanan kesehatan</i>	33
Gambar 9.	<i>Pelaksanaan Layanan Kesehatan Check Up Rutin Kepada WBP Disabilitas pada Lapas Kelas IIA Bangkinang</i>	35
Gambar 10.	<i>Pelayanan Kesehatan bagi WBP penyandang Disabilitas pada Lapas Kelas IIA Bangkinang</i>	36
Gambar 11.	<i>Rutin Gelar Screening Dan Medical Check screening Virus Tuberkulosis (TB), HIV, Sifilis, Skabies, Lepra dan penyakit menular</i>	37
Gambar 12.	<i>Proses kegiatan pelaksanaan Litmas penilaian dan penelitian kepribadian Warga Binaan Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang bersama PK Bapas Pekanbaru</i>	39
Gambar 13.	<i>Usulan Remisi Bagi Warga Binaan Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang melalui Sistem Data Base Pemasyarakatan Untuk Tahun 2023</i>	40
Gambar 14.	<i>Pelaksanaan Pemberian Remisi Khusus Hari Raya Natal dan Hari Raya Idulfitri Tahun 2023 pada Lapas Kelas IIA Bangkinang</i>	41
Gambar 15.	<i>Usulan Integrasi Bagi Warga Binaan Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang secara online melalui Sistem Data Base Pemasyarakatan</i>	43
Gambar 16.	<i>Pelaksanaan Program Integrasi bagi Warga Binaan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang</i>	43
Gambar 17.	<i>Kegiatan Pelatihan Keterampilan dan Kemandirian bagi Warga Binaan Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang</i>	46





Gambar 18.	<i>Sertifikat Pembinaan Kemandirian bagi Warga Binaan Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang Tahun 2023</i>	46
Gambar 19.	<i>Hasil Pelatihan Kemandirian yang produktif bagi Warga Binaan Pemasyarakatan Kelas IIA Bangkinang</i>	48
Gambar 20.	<i>Grafik Pagu dan Realisasi Anggaran Tahun 2023</i>	54
Gambar 21.	<i>Grafik Pagu dan Realisasi Anggaran Tahun 2022</i>	55
Gambar 22.	<i>Grafik Nilai Kinerja Lapas Kelas IIA Bangkinang Tahun Anggaran 2023 pada Aplikasi SMART</i>	56
Gambar 23.	<i>Grafik Nilai Kinerja Lapas Kelas IIA Bangkinang Tahun Anggaran 2022 pada Aplikasi SMART</i>	56
Gambar 24.	<i>Pelaksanaan Rencana Kinerja telah tersusun pada aplikasi E-Performance Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia</i>	58